
ATA DE REUNIÃO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

JAÇANÃ/TREMEMBÉ 

02/05/19 

INÍCIO: 19h11 

TÉRMINO: 21h05 

 

Presentes: 

 

01- Aparecida Chagas da Silva – Conselheira 

02- Gleuda Apolinário – Coordenadora COM 

03- Dogivaldo de Freitas – Conselheiro 

04- Dra. Iara Maria Ferreira – Vigilância em Saúde 

05- Leonardo Alves Ribeiro – Conselheiro 

06- Nelson Ferreira Filho – Conselheiro 

07- Paulo Alves Garrido Junior – Coordenador/Conselheiro 

08- Sandro Silvério Santos – Sub-Prefeitura JT 

09- Silvani nascimento Pereira – Conselheira 

10- Sirlene Souza Pereira – Conselheira 

 

Munícipes do Jd. Nova Joana Darck: 

 

01- Adriana Rosalin Oliveira 

02- Ana Paula Viera Santos 

03- Ana Pereira dos Santos 

04- Aneria Alves de Jesus 

05- Antonio Rodrigues Filho 

06- Araken Chaves de Oliveira 

07- Auro de Moraes 

08- Barbara Junqueira dos Santos 

09- Beto Mendes 

10- Carlos Jose Marques 

11- Cesar 

12- Cristiano Alves Macedo 

13- Daniel Araujo Loiola 

14- Dijair de Jesus Almeida 

15- Edilson Lima 

16- Edilson Xavier de Araujo 

17- Erica dos Santos Teixeira 

18- Erika Marchiratto – Presidente Associação de Moradores J/T 

19- Everton Gomes Pereria 

20- Francisco Feliciano Neto 

21- Jailton Pereira de Carvalho 

22- Jawana da Silva  

23- João Santos da Silva 

24- João Vitorino e Jesus 

25- José Erinaldo de Menezes 

26- Lenilza da Silva Araujo 

27- Luiz Carlos Machado Junior 

28- Manoel Silva de Melo 

29- Marcos da Silva de Souza 



30- Maria Rodrigues Pereira 

31- Núbia Regina de Souza 

32- Rafael dos Santos Rocha 

33- Robson Bocage dos Santos 

34- Sergio landsmann 

35- Sonia Maria Daniel – Presidente Conseg J/T 

36- Tarcisio Alves da Rocha 

37- Vilson Aparecido de Jesus 

 

Munícipe Carlos Jose Marques representante da comunidade Jardim Nova Joana 

Darck, veio respeitosamente pedir a ligação oficial para o nosso Prefeito Alexandre 

Pires, colocando que está como “gato”, ou seja, clandestino, dizendo que a 

comunidade deseja pagar oficialmente tanto a luz, como água e que necessita da 

aprovação via oficio pelo Senhor Prefeito. 

Munícipe Francisco Feliciano Neto fundador e coordenador da Associação dos 

Moradores da Zona Norte, agradeceu a Sra. Sarita Palhoni de Souza (Técnica 

Comunitária Sabesp) e Sr. Dogivaldo de Freitas (Conselheiro J/T) por terem 

resolvido as Demandas que o mesmo havia apresentado como tapa buracos, etc. 

Munícipe Erika Marchioratto Presidente da Associação de Moradores 

Jaçanã/Tremembé pediu ajuda de 03 demandas protocolos abaixo: 

21905248 – Tapa buraco (aberto) 

21891712 – Tapa buraco (finalizada e não realizada) 

21915657 – Remoção de veículo abandonado 

 

Conselheira Sirlene, trouxe uma demanda do Jardim Fontales de várias mães 

pedindo que ponha uma sinalização que reduza a velocidade dos veículos que 

passam em frente da CEI/Jd. Fontales, pois os motoristas não respeitam os pedestres 

e as crianças que freqüentam o CEI, protocolo da CET: 0025.080.38/15-64 (Al. Dos 

Cardeais, 18 – Jd. Estrela Dalva – CEP: 02364-750. 

Barbara do PAVS-Programa Ambientes Verdes e Saudáveis da Secretaria da Saúde 

em parceria com o IABAS agradeceu a parceria ente a Prefeitura Regional J/T e a 

UVS-Unidade de Vigilância e Saúde, o CADES e ao Sr. Camilo empresa CI 

Pirâmides parceria para o projeto Rato e resíduos que consiste em tirar pontos de 

descarte de lixo e eliminando os ratos e lixos. 

Munícipe Auro Moraes pediu um ofício de Demanda para a CET que coloque uma 

placa (Rua sem saída) na Rua Francisca Espósito Tonet, 105 – CEU/Jaçanã, pois há 

problemas de iluminação e acidentes ocorridos. 

Dra. Iara Mara Ferreira fez um alerta sobre a consciência do lixo, para serem 

recolhidos, pois com a permanência do mesmo aparecerão ratos, mosquitos da 

dengue e escorpiões acarretando vários problemas de saúde. 

Avisou também para as mães ficarem atentas na Carteira de Vacinação das crianças, 

está ocorrendo casos de Sarampo. 

Conselheiro Dogivaldo pediu para ser feito uma demanda sobre, em frente à 

Sub/Prefeitura, cruzamento Rua João Teixeira de Barros x Av. Luis Stamatis, para 

colocar um Farol, pois acabou de ocorrer um atropelamento de um pedestre que 

estava em cima da faixa e foi nos dito que no local já havia acontecido outro 

acidente de atropelamento de um funcionário da Sub/Prefeitura. 

Munícipe Carlos José Marques, pediu se há possibilidade de a SubPrefeitura fazer 

um acompanhamento referente às ocupações de terrenos, para ajudarem os 

moradores/ invasores. 



Conselheira Aparecida Chagas da Silva, solicitou uma demanda referente à linha de 

ônibus 2010- Pq. Edu Chaves/Shopping D, o ônibus passa na Av. Edu Chaves e ao 

entrar na Av. Antenor Navarro precisa fazer muitas manobras, causando muitos 

transtornos, a Aparecida solicita que ele não entre mais na Av. Antenor Navarro e 

sim na Rua Basílio Alves Morango, nesta Rua o mesmo transita muito melhor, 

como era anteriormente. 

Presidente Sônia Maria – CONSEG Conselho Comunitário de Segurança faz um 

convite a todos referente à posse da mesma na Presidência do CONSEG no dia 

13/05 às 20hs. Salão da Igreja São Luiz do Gonzaga. 

Munícipe Ana Pereira dos Santos, pedi uma linha ativa Tucuruvi/Cemitério Pq. 

Cantareira, pois a linha 1705 Transkuba que faz a linha citada não é ativa. 

Coordenadora dos Conselheiros Participativo Municipal – Gleuda Apolinário, veio 

nos prestigiar com sua presença, nos parabenizou pelo nosso trabalho, a forma em 

que foi executada a reunião, levando nosso trabalho como exemplo para os 

Conselheiros. 

Término da Reunião às 21h05. 


